

春日部市立桜川小学校



学校だより

6月号 令和元年5月31日発行

春日部市大倉496-1 TEL746-6238 児童数675名(5/31現在)

桜川小HP <http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp>

学校教育目標

- 進んで学ぶ子(かしこく)
 - 思いやりのある子(やさしく)
 - 体をきたえよく働く子(たくましく)
- ～地域と共に歩む
笑顔あふれる活力ある学校～

←桜っ子日記、毎日更新中！

思いやりあふれる桜っ子に

校長 加藤 大二

「こころ」はだれにも見えないけれど 「こころづかい」は見える
「思い」は見えないけれど 「思いやり」はだれにでも見える

これは、東日本大震災の後、被災地の報道の合間にACジャパンのCM広告としてテレビから流れていた一片の詩です。覚えている方も多いと思います。とても心に響く言葉でした。この言葉は、埼玉が生んだ詩人、宮沢章二氏の「行為の意味」という詩から抜粋要約した言葉です。宮沢章二氏は、あの有名なクリスマスソング「ジングルベル」の作詞もしています。そして何より、本校の校歌を作詞した方でもあります。

本校の校歌は昭和55年12月3日に制定されました。作詞取材のため本校を訪れたときの宮沢氏の言葉が残っています。

「作詞取材で学校を訪れた日、児童の皆さんは、先生方と一緒に庭の草取りをしていました。楽しそうに働くその姿を見て私は『良い詩が書けそうだ』と思いました。明るい学校だから、明るい歌になりました。」



今までも、そしてこれからも、この明るい校歌にふさわしい、明るい学校であってほしいと願っています。

〈校長室に飾ってある宮沢氏の書〉

さて、先ほどの「行為の意味」の詩はこんなふうになります。

「あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき『心も『思い』も 初めて美しく生きる』

本校の学校教育目標の一つに「思いやりのある子」の育成があります。桜っ子は、どの子も一人残らず、あたたかい心、やさしい思いをもっています。宮沢氏の言うように、このあたたかい心、やさしい思いが、日常の生活の中で自然に、当たり前のように、あたたかい行為、やさしい行為となって表れたとき、子供たち一人一人が、そして桜川小学校全体がさらに美しく輝くに違いありません。そんな、思いやりあふれる桜川小学校にしていきたい、それが私の強い願いです。

☆思いやりの心をはぐくむ活動の一つとして、人のため、クラスや学校のために頑張っていた友達を見つけ合い、認め合う「桜っ子 きらめき賞」の取組を行います。1回目の実施期間は、6月から1学期終了までです。特に良く取り組めたクラスを表彰します。

6月の生活目標

時計を見て行動しよう

☆5月の学校～桜っ子たちの活動☆



16日(木)プール清掃

プールの季節を迎えます。水をぬいたプールの清掃が行われました。6年生がプールの内側、5年生が周辺をきれいにしました。



23日(木)音楽集会

6年生が合奏や合唱を披露しました。これまでの練習の成果を發揮して最上級生らしい、下級生のお手本となるような立派な発表でした。



23日(木)消防署見学

4年生が社会科学習の一環として、庄和消防署の見学へ行きました。訓練や設備を見学したり、防火服の試着などを行いました。



7日(火)～体カテスト

各学年で体力テストを行いました。記録に挑戦しました。



9日(木)縄文体験教室

6年生が教育委員会の方を講師に土器等で学習しました。



24日(金)プール開き集会

運動委員がプールの入り方や約束を説明しました。

※学校の様子はホームページ「桜っ子日記」を随時更新して紹介しています。ぜひご覧になってください。



「通学路点検の実施」について

先日、滋賀県では、信号待ちをしている保育園の列に乗用車が飛び込む痛ましい事故が発生しました。学校でも児童への交通安全の呼びかけ、通学路の安全点検をおこなっています。危険箇所については教育委員会に報告し、改善を要望します。

学校周辺の通学路につきまして、危険箇所がありましたら本校・教頭までご連絡ください。

※例「道路上の標示の線が消えている」「交通標識が破損している」「信号機を設置してほしい」等、ありましたら詳しい情報をお伝えください。また防犯上の危険箇所(街灯がなく暗い、等)につきましてもご指摘ください。

「学校公開日」のお知らせ

6月の11(火)・12(水)・13(木)の3日間は学校公開日です。時間は9:00～12:00となります。

保護者・地域の方々の来校をお待ちしています。

※2学期の学校公開は、11/9(土)です。また3学期の学校公開は、インフルエンザ等の蔓延期間と重なる可能性があることから、今年度は実施しないこととなりました。よろしくお願いたします。

体育館に新しい幕(カーテン)が設置されました

体育館のステージ後方に、新しい幕(カーテン)が設置されました。これは昨年度の6年生(平成30年度・卒業生)の皆さんが、卒業記念品として学校に寄贈してくださったものです。感謝して、大切に使用させていただきます。



